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Abstract (en)
[origin: EP0305658B1] 1. Slotted wall milling cutter with at least one drive unit, e.g. a hydraulic motor optionally driving by means of an upstream
coupling, via a cutting wheel gear the driven shaft or shafts (21) of the cutting wheels (11) equipped with cutting teeth (18), characterized in that a
rotation-elastic damping element (17, 57) is provided between the driven shaft (21) and the cutting wheel (11).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Schlitzwandfräse (1) mit mindestens einem Antriebs-Aggregat (9), das über ein Fräsrad-Getriebe die Abtriebswelle der mit
Fräszähnen (18) bestückten Fräsräder (11) antreibt. Obwohl man bisher gegebenenfalls schon eine Kupplung zwischen dem Antriebs-Aggregat und
dem eigentlichen Fräsrad-Getriebe vorsah, wirkten sich abrupte Blockierungsvorgänge an den Fräszähnen (18) in Form starker Beanspruchungen
des Fräsrad-Getriebes (9) aus. Dies wird erfindungsgemäß nunmehr dadurch verhindert, daß zwischen der Abtriebswelle (21) und dem jeweiligen
Fräsrad (11) in radialer Richtung ein drehelastisches Dämpfungselement (17) vorgesehen ist.
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